

BARBY | 500 oiseaux exotiques à découvrir en exposition jusqu'à ce soir, à la salle des fêtes

L'Oiseau-club ouvre ses volières au public

L'Oiseau-club de Savoie propose depuis hier, à la salle des fêtes de Barby, une grande exposition d'oiseaux exotiques. Les 500 oiseaux présentés jusqu'à ce soir vivent toute l'année en Savoie, dans les volières des éleveurs amateurs du club. Mais ils représentent des espèces provenant des cinq continents, y compris des perruches d'Australie, des perroquets d'Afrique ou d'Amérique du sud. Ce moment est le temps fort de l'association, qui cherche à partager sa passion pour les oiseaux avec le plus grand nombre. Les fonds collectés pendant le week-end permettent aussi aux adhérents d'organiser des sorties dans des parcs dédiés aux oiseaux pendant l'année.

Parmi les nouveautés de l'exposition, cette année, le club a construit pour la première une grande volière, qui rassemble

plusieurs espèces de perruches originaires d'Australie : des calopsittes, des Princesses de Galles, des omnicoles, des perruches de Pennant et même une Port Lincoln, un spécimen plus rare. Dans la famille des becs crochus, plusieurs espèces de perroquets sont présentées. Du côté des becs droits, on trouve des canaris mais aussi des diamants de Gouki, de toutes les couleurs, y compris à acheter.

Un accent particulier a été mis sur les animations pour les enfants, avec une volière aménagée pour entrer directement en contact avec les oiseaux.

Ferrine COULON

Salle des fêtes de Barby (avenue Paul Chevalier), dimanche de 9 h à 12 h 30 et de 13 h 30 à 17 h.
Entrée 4€ / 2€ pour les 5 - 16 ans, gratuit pour les moins de 5 ans.
Diaporama sur ledauphine.com



Autour de la présidente Mireille Flachet, qui porte un Lori de Swainson dans la main, les membres de l'Oiseau-club de Savoie sont tous mobilisés pour la grande exposition. Les éleveurs amateurs installent leurs plus beaux spécimens dans des volières construites pour l'occasion et vendent les jeunes nés dans l'année.